

# 令和5年 新年のごあいさつ

吉岡町長

柴崎 徳一郎



あけましておめでとうございます。健やかな新年をお迎えるのとお慶び申し上げます。

また、日ごろより町政全般にわたりご支援とご協力をいただき、誠にありがとうございます。厚く御礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症については、依然として皆さまの生活に多大な影響を及ぼしているところであります。町では、町内事業者などへの助成や給食などに関する負担軽減などを通じて新型コロナウイルス感染症対策事業に取り組んできました。今後も情勢を見つつ、必要な応援を続けてまいります。

また、昨年には私立保育所等施設整備助成事業として第五保育園の園舎新築への助成や明治第二学童クラブを新築し供用開始いたしました。これからも吉岡町を良い姿で次世代につないでいけるよう「思いを紡ぎ、未来につなげるまちづくり」の推進のため、新たな課題や社会情勢の変化に的確に対応しながら施策を実施し、課題解決に努めてまいります。

今後も更なる吉岡町の発展のため、町民目線の町政運営を進め、「みんなで創ろう住み続けたいまち よしおか」の実現に向けて皆さまのお力を賜りながらまい進いたします。

結びに、本年も変わらぬご支援とお力添えをお願い申し上げますとともに、皆さまのご健勝とご多幸をご祈念申し上げます。年頭のごあいさつといたします。

令和五年元旦

吉岡町議会議長

岩崎 信幸



あけましておめでとうございます。皆さまには健やかな新春をお迎えるのことと心よりお慶びを申し上げます。また、日頃より議会にご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

昨年引き続き新型コロナウイルス感染症の大きな波が猛威を振るい、日常生活に甚大な影響を及ぼした1年でした。昨年もコロナ対策などのため、例年より多い6回の臨時会を開き、保育園や学校の給食用食材料費支援、子育て世帯への臨時特別給付金、小規模事業者への元気応援券、物価高騰に伴う支援金給付などの支援事業を議決しました。ワクチン接種も5回目となりましたが、依然として感

染者数は増加傾向であるため、今年も万全の対策を町と共に進めたいと考えています。

また、大型商業施設などの進出により、住民の日常生活が便利になり、「住みやすい町・住み続けたい町」として多くの方に認められ、雑誌などのランキングに吉岡町の名前が掲載されました。今年も新たな大型商業施設などの開店により、一段と満足した生活環境が構築されると思いますが、議会としても、将来のまちづくりの指針となる「第6次吉岡町総合計画」に基づき、さらに住みよい町になるように目指してまいります。そして、町が抱える政策課題の対処についても、SDGsを意識しながら、町と共に住民および地域サービスを主眼に、適切な対応策を提言してまいります。

結びに、本年も変わらぬご支援をお願い申し上げますとともに、町の益々の繁栄と皆さまのご健勝とご多幸を祈念いたしまして、新年のごあいさつといたします。

令和五年元旦